



CONSERVATOIRES D'EST ENSEMBLE : EMBROUILLES À PIPO LAND !

Enseignement artistique à Est Ensemble # avril 2025



Une semaine riche en rebondissement à Est Ensemble :

Des ordres contradictoires ont émaillé toute la semaine pour l'avenir du service public de l'enseignement artistique.

Des diminutions d'heures d'enseignement ont commencé à se mettre en place dans certains conservatoires, les autres étant priés de suivre le mouvement.

Rétropédalage dans la foulée, un ordre contradictoire est venu stopper ces menaces.

La mobilisation qui gronde dans les conservatoires avec en perspective les élections municipales a-t-elle refroidi les ardeurs des plus austéritaires ?

Jusqu'à quand ce statu quo sera préservé ?

Ne nous leurrons pas, la menace est bel et bien réelle

Une fois les élections municipales passées, le nouvel exécutif, à n'en pas douter, remettra ces mesures austéritaires sur le tapis.

Les agents réunis en AG veulent défendre un service public de qualité pour les habitants du territoire.

Pas un élève en moins à la rentrée ! Nous exigeons :

- Un volume horaire des enseignements artistiques sauvegardé et son développement dans les années à venir pour atteindre un nombre d'élèves équivalent à 2% de la population de la ville ;
- Une amélioration des conditions de travail des musiciens intervenants et l'extension de la NBI aux contractuels ;
- une réflexion sur les plus hautes indemnités et leur répartition ;
- La préservation des amplitudes horaires d'ouverture des conservatoires ;
- Une prise de position courageuse de l'employeur pour compenser la baisse de l'indemnisation des 3 premiers mois de maladie ordinaire ;

**Le mercredi 9 avril :
une journée de grèves et de manifestations
Rejoignez le rassemblement devant la mairie de
Montreuil à 10h**